

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Melalui pengujian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa pengaruh inflasi, tingkat suku bunga dan nilai tukar mata uang terhadap investasi asing langsung pada Negara Myanmar, Indonesia dan Singapura ialah :

- a. Dari hipotesis pertama terjawab bahwa inflasi memiliki pengaruh signifikan terhadap variabel investasi asing langsung. Hal ini dikarenakan inflasi dapat menjadi salah satu indikator penentu kestabilan ekonomi suatu negara untuk menjadi pertimbangan bagi para investor untuk memperkirakan profit maupun kerugian yang akan mereka alami. Hasil dari pengujian yang dilakukan pada penelitian ini adalah berpengaruh negative dimana ketika inflasi meningkat akan mengakibatkan penurunan pada sisi investasi asing langsung. Penurunan terjadi dikarenakan investor akan beranggapan harga barang yang pastinya akan meningkat mengakibatkan penurunan dalam mendapatkan keuntungan bahkan kerugian.
- b. Pada hipotesis kedua juga terjawab pada penelitian kali ini yaitu tingkat suku bunga berpengaruh signifikan pada investasi asing langsung. Hipotesis terjawab dikarenakan tingkat suku bunga merupakan salah satu aspek yang dipertimbangkan bagi para investor. Pada pengujian kali ini mendapatkan hasil negative dimana adanya tingkat suku bunga yang tinggi maka akan mengakibatkan masyarakat lebih cenderung menyimpan uangnya dibank dibandingkan membelanjakannya. Hal ini dapat dianggap sebagai kemungkinan kerugian dikarenakan minat beli masyarakat yang menurun. Selain itu peningkatan pada sisi tingkat suku bunga juga dapat dikatakan sebagai ancaman

kerugian bagi investor yang mendapatkan pinjaman dari negara tersebut dikarenakan kenaikan pada sisi bunga yang harus dibayarkan.

- c. Pada hipotesis ketiga juga terjawab pada pengujian dalam penelitian kali ini. Hasil dari pengujian kali ini adalah nilai tukar mata uang memiliki pengaruh signifikan dengan investasi asing langsung. Hal ini dikarenakan mata uang merupakan salah satu alat pembayaran dan nilai tukar merupakan aspek yang sangat diperhatikan para investor untuk mengukur keuntungan maupun kerugian yang akan diterimanya. Hasil yang ditunjukkan pada penelitian kali ini adalah berpengaruh negative. Dimana ketika nilai tukar mata uang meningkat akan mengakibatkan penurunan pada sisi investasi asing langsung. Hal ini dikarenakan nilai tukar yang tinggi akan mengakibatkan kenaikan pada sisi harga jasa dan barang yang harus investor asing bayarkan. Hal ini mengartikan adanya kemungkinan peningkatan penurunan keuntungan maupun kerugian yang akan mereka dapatkan.

V.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, terdapat saran yang dapat diberikan yaitu :

V.2.1 Saran Teoritis

- a. Pada peneliti yang selanjutnya akan mengangkat topik yang sama diharapkan mampu menambahkan negara dalam penelitian kali ini untuk melengkapi pengujian pada negara dengan latar belakang perekonomian yang lebih berbeda sehingga pengujian dapat lebih valid.
- b. Pada sisi variabel, selanjutnya diharapkan mampu memperluas variabel yang mempengaruhi investasi asing langsung sehingga penelitian lebih luas.

- c. Tahun dalam penelitian pada penelitian selanjutnya dapat ditambahkan guna memperluas dan meningkatkan kevalidan data.

V.2.2 Saran Praktis

- a. Melalui penelitian yang dilakukan diharapkan dapat memberikan pandangan bagi Pemerintah guna meningkatkan investasi asing langsung pada ketiga negara dalam penelitian kali ini. Pemerintah dapat melakukan kemudahan persyaratan bagi investor asing untuk masuk dan juga perlu adanya hubungan yang baik dengan negara lain khususnya pada Kawasan ASEAN untuk meningkatkan total investasi asing tidak hanya pada ke-3 negara tersebut melainkan 7 negara lainnya yang tergabung dalam ASEAN.
- b. Pemangku kebijakan yang berwenang harus memberikan perhatian khusus pada variabel inflasi, tingkat suku bunga dan nilai tukar mata uang untuk tidak terlalu tinggi untuk menarik investor asing berinvestasi di negaranya.